

## PROYECCIÓN 2018

# Fitch prevé recuperación económica en AL

LOS PAÍSES de América Latina (AL) exhibirán una recuperación económica durante este año que aliviará las presiones sobre sus perfiles de riesgo soberano, gracias a un panorama externo favorable y al aumento en los precios de las materias primas que exportan, refirió el martes la agencia crediticia Fitch.

En un reporte, la calificadora indicó que las condiciones de calidad de crédito en la región se beneficiarán de las perspectivas de crecimiento mundial, a las que deberían sumarse políticas apropiadas de los distintos gobiernos de la región.

Aunque no emitió proyecciones específicas, añadió que la consolidación fiscal en América Latina sigue siendo un desafío importante por la creciente carga de deuda alentada por varios gobiernos. (*Reuters*)